



Sehr geehrte Eltern der Katholischen Grundschule,

wie Sie den Medien sicher bereits entnommen haben, haben sich Bund und Länder darauf geeinigt, dass die bundesweiten Kontaktbeschränkungen bis zum 19. April 2020 vor dem Hintergrund des Gesundheitsschutzes aufrecht erhalten bleiben müssen.

Wie es mit der Schule und dem Unterricht nach den Osterferien weitergehen wird, werden wir erst Mitte der 2. Osterferienwoche erfahren.

Ausfallende Veranstaltungen

Schon jetzt kann ich Ihnen aber mitteilen, dass unabhängig von der Dauer des ruhenden Unterrichts folgende Veranstaltungen in diesem Schuljahr entfallen werden müssen:

- alle eintägigen Tagesausflüge (7.5. Xanten und Tannenbusch)
- alle Sportveranstaltungen (Bundesjugendspiele, Kaarster Sportwettkämpfe)
- Abschlussfahrten/ -Ausflüge des Jahrgang 4 (Dies bedauern wir besonders. ☹)
- die Vergleichsarbeiten VERA des Jahrgangs 3 (Diese werden in NRW einmalig ausgesetzt.)
- die IQB Bildungsstudie im Jahrgang 4

Auch das diesjährige Schulfest muss aus Gründen des Infektionsschutzes leider entfallen. Sobald wir das Schulfest nachholen können, werden wir insbesondere unsere 4. Klässler nicht vergessen und sie herzlich dazu einladen.

WDR-Sonderprogramm

Zudem möchte ich Sie darüber informieren, dass der WDR seine Programmangebote für Kinder und Jugendliche in Abstimmung mit dem Ministerium für Schule und Bildung seit Mitte März ausgebaut hat. Auch in den Osterferien wird im WDR-Fernsehen ein Sonderprogramm für Schülerinnen und Schüler im Grundschulalter ausgestrahlt.

In Abhängigkeit von der weiteren Entwicklung plant der WDR auch für die Zeit nach den Osterferien ein lernorientiertes, moderiertes Sonderprogramm für Kinder und Jugendliche.

Gerade in Zeiten eingeschränkter Bewegungsmöglichkeiten sind Bildungsangebote für Kinder auch in den kommenden Wochen sinnvoll. Klar ist aber auch, dass es sich hierbei um Angebote handelt, denn Ferien sollen auch in diesen Zeiten Ferien bleiben.

Bau- und Sanierungen an der KGS

Als gute Nachrichten kann ich Sie zudem darüber informieren, dass die Mädchen-Toiletten der KGS ab dieser Woche saniert werden. 😊

Darüber hinaus wird ein zusätzliches Raum-Modul im Bereich der OGS aufgestellt. Damit wird der zusätzliche Raumbedarf, der ab dem kommenden Schuljahr durch die 4. Eingangsklasse im Jahrgang 1 auch für die OGS entsteht, gedeckt werden. Die entsprechende Baustraße für die Anlieferung des Moduls wurde bereits in den vergangenen Wochen erstellt.

Ich wünsche Ihnen trotz der angespannten Gesamtlage schöne Ostertage mit Ihren Kindern. Genießen Sie die gemeinsame Zeit, denn gerade in diesen Tagen lernen wir doch die Kleinigkeiten wertzuschätzen... – Bleiben Sie weiterhin gesund!

Herzliche Grüße
Anika Seipelt
Komm. Schulleitung